

Manduvira

Die paraguayische Kooperative Manduvira wurde 1975 gegründet und zählt heute über 1000 Mitglieder. Die Bauern der Kooperative sind in der Region Arroyos y Esteros ansässig.



Hauptanbauprodukte sind Zuckerrohr und Sesam. Sowohl Anbau wie auch die Weiterverarbeitung sind bio-zertifiziert. Das Zuckerrohr wird in der Fabrik gepresst und der Zuckersaft anschließend gereinigt und kristallisiert. Der Zucker aus Paraguay versüßt verschiedene Naschprodukte von EL PUENTE. Manduvira realisiert verschiedene soziale Gemeinschaftsprojekte wie beispielsweise den Bau und die Besetzung eines medizinischen Versorgungspostens und die Anschaffung von Arbeitsgeräten und Maschinen.



Mit der Fair-Handels-Prämie sollen Häuser instand gesetzt, Badezimmer und Toiletten gebaut, allen Beteiligten fließend Wasser und Strom zugänglich gemacht sowie Schulbücher angeschafft werden und ein Teil der Prämie wird in bar ausgezahlt. Allen Mitgliedern stehen verschiedene Kurse, Workshops und Weiterbildungsseminare zur Verfügung. Demokratische Grundstrukturen sichern eine gute Organisation der Kooperative - sowohl die internen Abläufe betreffend, als auch die Kontakte nach außen. Dank des Fairen Handels ist den Mitgliedern der Kooperative der große Schritt vom Rohmaterial-Produzenten hin zum Weiterverarbeiter und Exporteur gelungen!



Andrés Gonzales, der Direktor der Zuckergenossenschaft Manduvirá: „Wir können nicht die ganze Welt verändern, aber wenn wir es schaffen, den Menschen in unserer Region ein besseres Einkommen und auch eine Perspektive für die Jugend zu bieten, dann ist das ein kleiner Beitrag zu einer besseren Welt. Unsere Vision ist eine Bio-Region, in der ausschließlich biologische Landwirtschaft betrieben wird, und dies wird ausstrahlen auf die Nachbarregionen.“

Produkte von Manduvira finden Sie bei EL PUENTE mit dem Projektcode py3.